

Martín Zarza

MIGUEL GARCÍA

Sobre el autor: Miguel García (Cádiz, 1987) es licenciado en psicología, ha cursado estudios de literatura comparada y ha ejercido ocupaciones diversas, como recolector de fruta, comercial o camarero.

Su biografía, tan extensa en futilidades como exenta de grandes giros dramáticos, tiene, no obstante, un rasgo redentor a la sazón de las fiestas de Nuestra Señora. Y es que Miguel García es un cincuenta por cierto caderechano, y aún puede que más, si hemos de creer a aquellos que sostienen que el ser humano es más que la suma de sus partes.

Además de su familia paterna, son de Quintanaopio las cicatrices de sus rodillas, la maestría en la pesca de algunos anfibios y un sinfín de recuerdos felices de los veranos y las navidades que pasó allí, en *el pueblo*. Adonde acude ahora a presentar su primera novela.

[Fuente: el propio autor]

Sobre la obra: La vida de Martín Zarza es un desastre. Trabaja de chico para todo en una patética televisión local madrileña, no sale de pobre y su relación de pareja carece interés alguno.

Cuando hereda un piso en Sevilla y se decide a romper con todo y mudarse a la capital andaluza, creyendo que su vida va a mejorar, se lanza a otra existencia llena de incertidumbres, trabajo precario, penuria económica y varapalos sentimentales.

“Martín Zarza”, supone un debut literario conjunto. Por una parte, el de su autor, Miguel García, cuya obra precedente ha sido “celosamente guardada o destruida” por él. Por otra parte, el de la editorial *El Último Dodó*, un sello independiente, radicado en Granada, que inaugura su catálogo con esta obra.

[Fuente: Tomás Rivera. Kindlegarten]

